

Zweite Saison für «RECEPTION» – 120'000

Zuschauende feierten spektakuläres Wasserspektakel

Die zweite Saison von «RECEPTION» in Dietikon geht mit einem riesigen Erfolg zu Ende: 120'000 begeisterte Zuschauende erlebten in 93 ausverkauften Vorstellungen das einzigartige Wasserspektakel. Die Erfolgsgeschichte wird fortgesetzt: Die offizielle Premiere der dritten und finalen Saison von «RECEPTION» in der Deutschschweiz findet am 21. Mai 2026 statt.

Ein wahrhaft spektakulärer Saisonabschluss für Karl's kühne Gassenschau: Mit 120'000 Zuschauenden in 93 gespielten Shows übertraf «RECEPTION» in der Saison 2025 alle Erwartungen. Das Openair-Wasserspektakel in Gassenschau-Manier rund um die gestrandete Hochzeitsgesellschaft im geheimnisvollen Grand Hotel begeisterte Abend für Abend das Publikum in Dietikon. «Die Resonanz war überwältigend», freut sich der Künstlerische Co-Leiter Max Merker: «Das spektakuläre neue Schnellboot, aber auch feine szenische Veränderungen haben für unvergessliche Momente gesorgt. Die Standing Ovationen nach jeder Vorstellung zeigen uns, dass «RECEPTION» Jung und Alt berührt und begeistert. Wir danken an dieser Stelle dem Team für den unermüdlichen Einsatz – bei jedem Wetter!»

Jubiläumsjahr – vier Jahrzehnte spektakuläres Freilufttheater

2025 war für Karl's kühne Gassenschau nicht nur ein aussergewöhnlicher Publikumserfolg mit «RECEPTION». Die Truppe feierte auch vier Jahrzehnte spektakuläres Freilufttheater mit insgesamt über drei Millionen Zuschauenden in mehr als 3500 Vorstellungen und 23 einzigartigen Produktionen – eine beispiellose Erfolgsgeschichte in der Schweizer Kulturlandschaft.

Von den bescheidenen Anfängen als Strassenzirkus 1984 bis zu einem der erfolgreichsten Freilufttheater Europas: Karl's kühne Gassenschau prägt mit ihrem unverwechselbaren Stil die Theaterlandschaft und hat mit Produktionen wie «SILO 8», «AKUA» oder «FABRIKK» unvergessliche Bilder und Erinnerungen geschaffen. Und es wird weitergehen, wie der Künstlerische Co-Leiter Matthias Schoch am Jubiläums-Fest freudig sagte: «Uf di nägschte 40 Jahr!»

Finale Chance für «RECEPTION» in der Deutschschweiz

Die gute Nachricht für alle «RECEPTION»-Fans: Die Erfolgsgeschichte in Dietikon geht in die Verlängerung. Die offizielle Premiere der dritten Saison findet am 21. Mai 2026 statt – dies wird jedoch die letzte Gelegenheit sein, das Wasserspektakel auf Schweizerdeutsch zu erleben. «Wir möchten allen, die das einzigartige Spektakel noch nicht erlebt haben, die Chance geben, Teil dieses Wasser-Traums zu werden. Aber 2026 ist definitiv die letzte Saison von «RECEPTION» in der Deutschschweiz», bestätigt Matthias Schoch. Der Vorverkauf für die Saison 2026 läuft auf Hochtouren, 50'000 Tickets sind bereits verkauft.

Dank an treue Partner:innen und ans Publikum

Karl's kühne Gassenschau bedankt sich herzlich bei allen Partner:innen, insbesondere bei der Stadt Dietikon, Planzer, GVZ Gebäudeversicherung Kanton Zürich und Wetter-Alarm, Raiffeisen sowie den Medienpartner:innen TeleBärn und Radio Argovia. Ein besonderer Dank gilt den 230'000 Zuschauenden, die «RECEPTION» besucht haben. Das spektakuläre Finale einer grandiosen Saison ist gleichzeitig der Startschuss für das letzte Kapitel von «RECEPTION» in der Deutschschweiz – lassen Sie sich dieses einmalige Theatererlebnis nicht entgehen!

Tickets und Informationen: reception.ch

Pressekontakt / Interviewanfragen

Catherine Bloch
Culture Communication GmbH
Hofstrasse 58 B
6300 Zug
079 435 45 55
c.bloch@culture-communication.ch

Büro Karl's kühne Gassenschau

Miriam Frei
Karl's kühne Gassenschau GmbH
Schaffhauserstrasse 21
8006 Zürich
044 361 88 88
info@gassenschau.ch